

GUIXOLS, 3 - MANLLEU, 2

En franca recuperación el Guixols vence al Manlleu

El Guixols consiguió una meritoria victoria, frente a uno de los más calificados aspirantes al título. Vimos al once de Conesa muy bien conjuntado y seguro, y es de esperar, que con la inclusión de Solsona en el centro de la defensa, se evitarán resultados tan adversos como hasta ahora, pues los dos laterales han ganado en seguridad y confianza. Otras dos buenas piezas de nuestro ataque, son Ramió y Saracibar, que han ayudado eficazmente a darle efectividad. La media bien, donde Bosch siempre será un buen elemento, junto al bullicioso Blanco, al cual se le tiene que limar sus desplantes, que pueden perjudicar, más que beneficiar al equipo. En la puerta sin preocupaciones, tanto si actúa Vilalta, como si lo hace Ballesters.

Y después de un somero repaso a la actuación guixolense, de la que tendremos de ocuparnos otra vez, digamos enseguida, que el resultado final, no refleja la realidad de lo acontecido en el terreno de juego. El Guixols fué superior a sus oponentes, y tuvo ocasiones clarísimas para dejar el marcador sin lugar a dudas, pero las precipitaciones unas veces, y el árbitro y la desgracia en las más, evitaron lo que en justicia tenía que ser; una rotunda victoria local.

El encuentro transcurrió dentro de la mejor deportividad, con tendencia por parte del Manlleu, a la defensiva, sin olvidar por un momento el ataque, si la ocasión lo permitía.

Después de perderse varias ocasiones de inaugurar el marcador, a los doce minutos, Ramió desde lejos, después de cambiarse el balón de pié, largó un fuerte chupinazo que elevó el primer tanto en el casillero. La presión guixolense no decae, y a los veintidos, el ariete Monteys remachaba el dominio y el buen momento guixolense, con un bonito gol.

A los treinta minutos, en una presión

forastera, en la que se suceden varios corners contrarios a nuestra puerta, Solsona es objeto de fault por parte de Gomicia, quien tranquilamente introduce el balón en la red de Vilalta, ante la pasividad del colegiado señor Rovira, terminando el primer tiempo con el resultado favorable de un tanto.

Después del descanso, Solsona baja un poco, y el dominio se hace más alterno. Se deja sin juego al extremo izquierda Saracibar, y el Manlleu da más sensación de peligro que en el primer período. No obstante, a los 13 minutos, Monteys vuelve a marcar aumentando la distancia, pero a los 28, es sancionado el Guixols con penalty, que no discutiremos dada nuestra posición en el campo, que hace que el partido entre por el camino de la emoción, y más aún, cuando al minuto escaso, Monteys que se había presentado delante de Gallard a pase precioso de Felez, el elemento más peligroso y profundizador del ataque, es derribado por dos contrarios dentro del área y en posesión del balón, falta gravísima que no es sancionada por el señor Rovira. En suma: dos equivocaciones garrafales, que podían enderezar un resultado, que al final resultó pobre. Y como colofón aún tuvo el director del encuentro otro fallo de bulto, al señalar cuando faltaban segundos para terminar el encuentro, un saque de esquina contrario al Guixols, que tuvo que rectificar al consultar con el linier, que de ser ejecutado, podía perjudicar enormemente al bando local.

A las órdenes del mencionado colegiado, los equipos se alinearon así:

Guixols: Vilalta; Pedemonte, Solsona, Pons; Blanco, Bosch; Félez, Castro, Monteys, Ramió y Saracibar.

Manlleu: Gallard, Roset, Molers, Capella, Blanco, Solano; Escura, Pericot, Gomicia, Royo y Castells. —Gol

Colea aún, lo del partido Guixols - Inglés

Desde Inglés continúan consultando a «BARCELONA DEPORTIVA», sobre el encuentro Guixols-Inglés celebrado el día 1 de noviembre, publicando a continuación lo que contesta Jaime Valdes sobre el particular:

B. VILA, Inglés.— **¿El partido Guixols - Inglés, que terminó con la victoria del primero por 3-1, pero que**

se lo ha adjudicado el Inglés, por alineación indebida del Guixols, como quedan los goles en la clasificación?

—El Reglamento de Partidos y Competiciones, nada dice de ello, pero lo lógico sería que en las clasificaciones figurara el resultado 0-0, aunque, ni la Federación ni la Prensa lo tiene en cuenta al efectuarlas.

Creo que, caso de que al final, de una competición tuviera que tenerse en cuenta,

se tomaría tal como lo expongo.

—**¿El Inglés siendo filial del Gerona podría jugar el torneo de ascenso a Tercera División, caso de clasificarse en uno de los dos primeros lugares del actual campeonato?**

—La circular número 25, de 1952-53, de la R. F. E. de Fútbol, sobre filiales, dice: que un equipo filial cuando es de categoría inmediata inferior al patrocinador no podrá ascender de categoría ni jugar

Resultados del Domingo

- 1 Calella—San Celoni 0
- 3 Blanes—Figueras 1
- 3 Artiguense—Seo de Urgel 1
- 2 Inglés—Malgrat 0
- 3 Guixols—Manlleu 2
- 1 Cassá—Alegria 0

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Artiguense	14	10	2	2	57	23	22
Manlleu	14	8	3	3	38	22	19
Calella	14	7	3	4	27	20	17
Figueras	14	7	3	4	29	22	17
Blanes	14	7	3	4	31	27	17
GUIXOLS	14	7	2	5	39	32	16
Cassá	14	6	3	5	22	21	15
Inglés	14	5	3	6	20	25	13
Seo Urgel	14	4	1	0	25	39	9
San Celoni	14	4	1	9	15	35	9
Malgrat	14	3	2	9	22	37	8
Alegria	14	2	2	10	14	36	6

Próxima Jornada

- Manlleu—Calella
- San Celoni—Blanes
- Figueras—Artiguense
- Urgelense—Inglés
- Alegria—GUIXOLS
- Malgrat—Cassá

la promoción de ascenso. Ahora bien, podría darse el caso de que el Gerona C. de F., se clasificara para jugar la promoción a Segunda División y entonces, debería solicitarse a la Nacional por mediación de la Regional, el que el Inglés jugara el Torneo de Permanencia a Tercera División, ya que ambos equipos podrían clasificarse en dichos torneos y caso de que el Gerona no se clasificara y el Inglés sí, el patrocinador podría rescindir el contrato antes del 15 de julio, y podrían jugar en la misma categoría.

NOTA: La primera pregunta se le contesta por lo que usted indica, pero tenga en cuenta, que el Comité de Competición, todavía no ha dado a conocer el fallo oficialmente.

Los ingleses dan ya como resuelto el asunto de la alineación indebida del Guixols en dicho partido, adjudicándose los puntos, cuando en realidad el Comité de Competición aún no ha dicho su última palabra, y el C. de F. Guixols no ha abierto la boca, ni cogido la pluma, no pudiéndose decir «Blat...» hasta el final, que esperamos sabremos lo que en definitiva ha ocurrido.—Gracer